

El jueves, día 5, a las 8 de la noche, en el despacho parroquial, tuvo lugar la presentación de los nuevos Ejercitantes al Rdo. Sr. Cura Párraco Dr. D. Juan B. Serrat.



Castañada Olímpica
Hoy, sábado, a las 10 de la noche, tendrá lugar la Castañada de la Agrupación Olímpica en el local del Centro Católico.

* AÑO III - NUMERO 25 * * OCTUBRE DE 1953 *

¡Ojo con los faisanes!

Por S. Viñallonga

Sé que os agradaría saber algo sobre el hotel mejor de España, éste que costó varios millones, que encanta por su elegancia y la belleza de sus camareras, en el que todos los intérpretes se desenvuelven como galanes de las obras de nuestro Folch y Torres. Algo soberbio fué la presentación del bufet en la inauguración y de ello os hablaré porque él me recordó dos épocas felices de mi vida: mi niñez y el inolvidable tiempo que pasamos de camaradería; en el mismo, y en un alarde de americanismo refinado estaban toda clase de aves y pescados, amén de terneras, cerditos, corderos, a la par que hermosos y artísticos pasteles del más refinado gusto culinario; pero ante cantidad de reflectores colorantes, algo sobresalía, que me recordó cuando yo era un chaval y con algunos amigos cultivaba un huerto y cuando más arreglado lo teníamos se nos apareció un bello pájaro, que, como el que en aquellos momentos tenía ante mi vista, era precioso, tenía mucha gallardía, levantaba mucho la cabeza, pero me acordé que rompí nuestra cosecha, nuestra unidad; más tarde pude comprobar, al manejar los cuchillos, que nada tenía comparado

con los demás, sólo el ser un bocado menos exquisito de las bellas ninfas y varones de la más alta alcurnia; era, en realidad, mi faisán, positivamente nulo y su valor era sólo su presunción.

Al leer el Editorial del último extraordinario comprendí que mi sueño quizás no fué un delirio y pensé proponeros una solución: ampliar la Agrupación.

Debéis luchar contra el orgullo y el amor propio, que como nuestra ave mucho visten, pero que convierten a los hombres en ambiciosos bocados de Satanás y que sus deseos de erguir la cabeza, sirven para destruir tantas piezas humanas y corazones juveniles. Que por vuestra negligencia en los cargos que desempeñáis, no se os pueda comparar con ella y jamás vuestra conciencia pueda reprocharos el no haber sembrado la semilla que tenéis de compañerismo y pura alegría que alrededor de nuestra Agrupación habéis aprendido en el campo fructífero de la juventud granollerense. Pensadlo bien y no os dejéis influir por avaros individualismos y sé que me lo agradeceréis. Esto es todo por hoy. ¡Vigilad al faisán!